

LE TELEGRAMME

Collège Pensivy. Moment de partage autour du jeu



Le Foyer socio-éducatif du collège Germain-Pensivy organisait une soirée jeux, vendredi dernier, en partenariat avec l'association « À nous de jouer » de Tourc'h. Une animation reconduite chaque année et qui voit sa fréquentation augmenter régulièrement. Lors de cette soirée, parents, élèves et professeurs ont passé un moment convivial et de partage autour des jeux, certains anciens élèves profitant même de cet événement pour revenir au collège, tout comme les futurs élèves (CM2), qui viennent aussi découvrir les lieux avec leurs familles.